

# 八幡小だより

山鹿市立八幡小学校 令和5年度学校だより No.8 2023.9.8 (金) 発行 校長 森 毎恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」 目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」 校訓「強く 正しく 明るく」 **児童会スローガン**「笑顔・協力・挑戦! やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

## 「実りの2学期」がスタート!

39日間の夏休みが終了し、学校に子どもたちの 元気な声が戻ってきました。2年生と5年生に転入 生があり、198人で2学期がスタート!

次の4人が代表で2学期の抱負を語りました。

- 1年 竹元あやのさん
- 3年 長瀬はるのさん
- 4年 石貫しゅんたさん
- 5年 黒田ゆずきさん

大勢の前で発表するのは緊張するものですが、そ れぞれハキハキと立派に発表できました。

校長講話では、まず夏休みの振り返りをし、夏休 みにどんなことにチャレンジしたか、登校時に尋ね た結果を伝えました。

- ○目覚ましを使って自分で起きた
- ○自分が食べた食器は、自分で洗った
- ○風呂掃除や水まき、料理の手伝いを頑張った
- ○進んで勉強した
- ○責任をもって生き物(ペット)の世話をした
- ○スポーツの対外試合を頑張った それぞれに自分の成長を感じられたようでした。

夏休み中の高学年の頼もしい姿を写真で紹介し高 学年の2学期はなんと夏休みから始まっていたこと も伝えました。 【下:集会で紹介した写真】



続いて、2学期の学 校行事の見通しと、物 事がうまく運ぶコツに ついて話しました。



### 【うまくいくコツ】

- ○見通しを持って
- ○目標を立て、とにかくやってみる
- ○最後までやり通す
- ○自分も友だちも認めて大切に
- ○素直に 前向きに 受け止める

まずは、10月1日の運動会。子どもたちが自分 にチャレンジし、仲間とともに成長できる運動会を みんなで創り上げていきたいと思います!

#### 運動会のテーマ決定! -致団結!! 最後まであきめない 八幡っ子



【5・6年 2回目の合同体育 ソーラン節練習風景】





本日の朝活動で結団式があり、赤白団員がそれぞれ に、熱い思いを語り、結束力を固めていました。これ から団ごとの練習も始まります。創意工夫のある応援 合戦をどうぞお楽しみに!

# リサイクル活動・PTA 奉仕作業 大変お世話になりました

本年度は、新体育館建設のため、PTA 奉仕作業区間 が限られていることもあり、保護者の皆様に2班に分 かれていただき、同時間帯にリサイクル活動も実施し ていただきました。リサイクルでは地区長さんを中心 に、地域の皆様のご協力により多くのリサイクル品を 回収できました。また、PTA 奉仕作業では、トイレ掃 除や児童棟1階階段周辺の壁塗装、草刈りなどを丁寧 に行っていただき、きれいな環境で2学期を迎えるこ とができました。大変ありがとうございました。

# 盛り上がった! PTA 親善球技大会

本校からは、「八幡ミ ラクルズ | 「150th 実行 委員会|「八幡ジャパ ン | の3チームが参加



し、熱戦を繰り広げ、親交を深めました。「八幡ミラク ルズ」はパート優勝を見事果たしました。ご参加いた だいたすべての皆様、ありがとうございました。

